

G-36

Andrea De Morales

Image not found.

# Capítulo 1

## INTRODUCCIÓN

Hacia ya meses que mi vida era complicada. Las discusiones con mis padres aumentaban y la casa se llenaba de gritos, llantos y graves amenazas. No puedo decir que mis padres no me querían, porque, no sería cierto. Antes éramos felices, íbamos de camping todos los fines de semana, acudíamos al teatro ocasionalmente, jugábamos al fútbol y nos reíamos unos de los otros sin parar. Si empiezo a pensar me vienen a la memoria recuerdos maravillosos de mi familia. Pero sin duda alguna jamás borrare de mi mente aquel último verano, hace ya dos años, verano en el que murió mi hermano

## CAPITULO 1

Lunes 1 de Agosto de 2014

Acabamos de venir de Italia. Ha sido fantástico conocer todas esas ciudades, cada una con su encanto y sus rincones mágicos. He conocido a Camila, una chica estupenda que se gana la vida trabajando en un bar de ambiente. También a Angelo un chaval que vive de contar historias, historias irreales según él dice pero que no siempre es verdad.

Miércoles 3 de Agosto de 2014

Ultimamente me encuentro algo solitario. Ya no me gusta ir de marcha, antes, aquí en el pueblo me lo pasaba genial con los colegas en las fiestas de la piscina pero he crecido mentalmente como para seguir haciendo bobadas. Tengo que sacar el carnet de conducir e ir eligiendo universidad. También tengo pensado irme de Erasmus a Italia, pero ya habrá tiempo para estos pequeños placeres.

-Si dígame

-Hola buenas noches, ¿es usted Camino García?

-No, soy su hija Aida.

-Bueno Aida pásanos con tu madre, es importante.

Poso el teléfono y llamo a mi madre eran las 23:16 y todavía estábamos jugando un partidita al fútbol. No tardo en acudir.

-Hola soy yo

-Sofía soy el comisario Gutierrez de la comisaria de Puertoazul.Hemos encontrado un cadaver que lleva el DNI de su hijo .Mandaremos un coche a recogerla para que venga a identificar el cadaver.

Mi madre solto el telefono,tenia una cara horrible, llena de espanto y pena .Jamás la había visto así.No me esforce en preguntar lo que pasaba.La vi destrozada ,llorando tan fuerte que se notaba como le costaba respirar.

En pocos minutos aparecio un coche de policia en la puerta de mi casa.Mi madre estaba desmallada y necesitaba atencion medica.Mi padre estaba de servicio en el hospital del pueblo y no podia acudir asi que mi abuelo la llevo hasta alli mientras yo acompañe a los policias .

Llegue al lugar del siniestro ,era noche y hacia mucho frio.Yo estaba serena ,no mostraba ninguna muestra de temor hacia lo desconocido parecia otra persona.

Destaparon el cuerpo.Lo vi.Era la cara de Dani.Tenia los ojos cerrados y una piel blanquecina.Parecia un fantasma.Yo no llore,solo dije :Es mi hermano.Me lo preguntaron unas cuantas veces mas y obtuvieron la misma respuesta.Me llevaron a casa ,dejamos atras del burger king del centro comercial Puerto azul.El cual no he vuelto a pisar en mucho tiempo.